容の意見と回答を紹介しています。 長の発言要旨や「皆さまの提言」に寄せら よって「心の通う対話の町政」を進めてい さまの提言」をいただいたりすることに り、提言箱や電子メールなどを通して「皆 対話集会「皆さまと語る会」を開催した に対する意見を町長が直接お聴きする れた意見のうち、主に生活にかかわる内 こうと努めています。このコーナーでは 「皆さまと語る会」で寄せられた意見と町 三好町では、町民の皆さんからの町政

町長の発言要旨を抜粋で紹介します。 天王地区と三好地区で寄せられた意見と 内6地区で開催した「皆さまと語る会」の 新しいまちづくり」をテーマにして、 今回は5月28日から6月12日までの間

◇天王地区コミュニティー 6月4日(土)新屋児童館

納得するように、また地域が良い方向へ とを知らない地権者もいます。地権者が 意がとられたと聞いていますが、そのこ 免除するかできませんか。また測量の同 います。事業を早く推進するか、課税を じ市街化区域でも収入などに差がついて になっている部分と砂後川の西側では同 アイモール・ジャスコ三好店や駐車場

向いていくよう判断をしてほしいと思い

年4月に市街化区域に編入されました

ます。 町長 事業推進に協力をお願いします

ています。地権者の皆さんに情報が伝わ 員を選び、測量を行う予定であると聞い が進められています。 をお願いします。 のこともありますので、 事業推進の中心となる準備委員会の役 砂後川の西側では区画整理事業の計画 市街化区域の課税 事業推進に協力

土地区画整理事業の

市になったとき「三好市」 の「三好市」の

三好町が「市」になった場合、住所の

表示に「新屋」などの行政区名は残すこ とはできますか

好市」にすることができるのでしょうか。 すが、三好町が市になったとき名称を「三 また徳島県に三好市が誕生するようで

町長

総務省の見解では、現時点では っきりとした回答

前を工夫して残しています。 域での話し合いによると思います。 した豊田市では「藤岡」や「小原」 地名は難しい問題です。最終的には地 の名

います。 係など、不確定な部分もあり、現時点で 18年3月1日に「三好市」が誕生するよ す。必要があれば、徳島県三好市が誕生 うです。総務省の見解では、同じ市の名 した後で、 れるかというと、それぞれの市の位置関 市の了解が必要になるということです。 称にしようとするとき、先に名を付けた 称は絶対いけないわけでもなく、同じ名 ははっきりとした回答は出せないようで ただし了解が取れたからと言って認めら 徳島県の三好郡内の町村が合併し平成 相手方に話をしようと考えて

意見

るようにしていきます

市制施行に関する

市になることを前提とした誘導的な設問 市制施行に関するアンケートの設問は



めて出すべきだと思います。 いに関する情報は連載でなく一度にまと を作らないでほしいと思います。 また広報紙の 「町制」と「市制」の違

誘導しないかたちで行います

れる機会が増えると考えています。 たって掲載することで多くの人の目に触 度にまとめて掲載するとその号を見落と い可能性が高くなりますので、数回にわ した人はアンケートまで一度も目にしな います。広報紙への掲載については、 アンケートは誘導しないかたちで行

町民病院について

管理する能力が無いのではと思います。 感じている人が多いです。薬剤師の薬を 渡されるまで時間がかかり過ぎていると あと何分で自分の番かが知りたい、薬が しについては後何番で自分の番かよりも を149人に行いましたが、薬の受け渡 診察室内への呼び込みは、看護師では 個人的に町民病院に関するアンケート

方が悪いと思います。 裏側に表示がないなど、案内看板のつけ また案内看板は片面しか表示がなく

町長

より良い方法を検討します

あります いう苦情や意見は病院長に直接話がして 薬の受け渡しに時間がかかり過ぎると

接確認してみます な意見があることを伝えます めて行っていることですので、そのよう 看板についてはどういう状態なのか直 いろいろな考え方があると思いますの 診療室への呼び込みの件は、病院で決 より良い方法を検討してもらいます。

ホームページを利用し てほしい

います。 報をホームページで紹介してほしいと思 町制」と「市制」の違いに関する情

町長

広報紙

よう考えます。 関する広報の特集も、 ています。「町制」と「市制」の違いに 広報紙は現在もホームページに掲載し まとめて掲載する

なく医師がマイクですればよく、中待合

豊田西バ 安全対策について

豊田西バイパスと県道豊田知立線の三

町として何か対策はありますか。またお 警察署に対応をお願いしました。この場 好前田交差点の事故多発について、豊田 道を渡りきれないという話も聞きます。 所は豊田警察署管内でも事故の発生数が 年寄りは信号機が変わる時間内に横断歩 ワースト1、2の場所と聞きましたが

町長

田警

場所が設けられています。 さんが一回の信号で横断できないことか ら、道路の中央部分に歩行者が待機する また道路の幅が広いため、お年寄りの皆 方策がとれないかお願いしていきます 三好町としても豊田警察署に何か良い



豊田西バイパスと県道豊田知立線の交わる三好 前田交差点



意見

防犯対策について

どの考えはありますか 暗視カメラを行政区ごとに設置するな また青色の回転灯を装着した自動車で

できませんか。 の防犯パトロールを誰でもできるように

講習を受けて防犯パトロ

られていて、誰でもいいというものでは 防犯パトロールを行うには「青色防犯パ ません。青色回転灯を装着した自動車で ただきたいと思います。 ていただける人は、ぜひ講習を受けてい ありません。防犯パトロールにご協力し トロール講習」を受けることが義務付け 監視用の暗視力メラの設置は考えてい

◇三好地区コミュニティー 6月5日(日)三好上公民館

意見

横断歩道の設置について

されていません。早急な対応をお願いし 差点は横断歩道がありません。以前から いますが、蜂ケ池公園と児童館の北側交 設置をお願いしていますが、いまだ整備 町道三好東山線は通学路に指定されて

町長

たいと思います。

早く対応できるよう要請します

確認し、早く対応できるよう要請をして ません。豊田警察署にお願いをして設置 いきます。 してもらうものであるため、再度現場を 横断歩道は、町が設置することができ

市制に関するアンケート

ではないでしょうか。 ケートをとらないと民主主義に反するの も考え方はまちまちのはず。全員にアン 枚ということですが、家族の間であって 市制に関するアンケートは1世帯に1

町長

家族でよく話し合って 回答していただきたい

切だと思っています。 ると考えています。そのためにも1世帯 考えていません。家族の中でも考え方が 住民投票と同じことであり、その方法は に1枚のアンケートで実施することが大 かを話し合っていただくことが重要であ いう考え方はあるかもしれませんが、わ 違い、これをもって民主主義に反すると たしはむしろ家族間で「市制」か「町制 人1枚のアンケートということは

土地の境界について

思います。 だきたい。町としても適正な地籍調査に 他人事ではないことをよく理解していた ましたが、土地の境界については決して 会長を務められていると新聞に載ってい ついてご理解いただき対処してほしいと 町長は愛知県の地籍調査推進協議会の

適正な地

協議会の会長になっていますので、ご意 見としてお聞きし、今後も適正な地籍調 なり進んでいます。愛知県地籍調査推進 査に努めていきます。 三好町は県内で地籍調査についてはか 努めていきます。

町道蜂ケ池線を拡幅して

考えると、団地内を通る通学路にしてほ ていますが、不審者や交通安全のことを の道路が狭く、かえって危険です。いつ 蜂ケ池線の三好中島西交差点へ行くまで の通学路は県道豊田知立線沿いを利用し しいという保護者からの要望があります しかし変更すると県道豊田知立線と町道 現在、 県営中島住宅から天王小学校へ

になったら蜂ケ池線が拡幅されるのか教



えてほしいと思います。

時期は決まっ ていません

せん。 りますが、現状では時期は決まっていま 町道蜂ケ池線は将来拡幅する計画があ

意見

行政区の見直しについて

統合されるのですか 区はどうなるのですか。 町が市になったとき、今ある25の行政 小さい行政区は

段階で区 制」か「町制」かが決まった

ます。 ません。11月に行う予定の市制に関する その地域の歴史的な事情や立場があり、 状況はさまざまです。行政区に関しては 段階で区長会に相談していきたいと思い かの方向が決まると思いますので、その アンケートの結果により「市制」か「町制 行政だけで見直しを進めるものではあり あれば、数十世帯の小さな行政区もあり 現状は三好上のような大きな行政区も

町長

的に注意を促してほしいと思います。 ガラスに注意書を張り付けるなど、継続

状況を調査し対処します

的なのかを考えながら、調査を行い対処 くないと思います。今後は何が一番効果 していきたいと考えます。 ました。恒常的に駐車場を使うことは良 天王地区でも同様のご意見をいただき

意見

公園の管理について

たちが素手で砂遊びができるよう管理し て定期的に砂を入れ替えるなど、子ども もたちが裸足で芝生を走っているという 生の上にもふんが落ちていますが、子ど に入れ替えているのか疑問です。また芝 の根も生えていることから、砂を定期的 ではだめだと思います。特に砂場には木 今の状況では飼主の良心を期待するだけ ざっています。原因は飼主にありますが 遊びますが、よく犬か猫のふんが砂に混 ことも理解していただき、衛生面に配慮 してほしいです。砂場の大腸菌を検査し 蜂ケ池公園に孫を連れて行き砂場で

公共駐車場の私的利用について

三好池の周辺をウオーキングするとき

てほしいと思います。近隣の町では砂場 に犬や猫が入らないようフェンスを設置 ただきたいと思います しているところもあるので参考にしてい

いつも特定の車両が駐車しています。こ 三好公園第8駐車場をよく利用しますが、

し不公平なことだと思います。フロント れは駐車場を有料で借りている住民に対

町長

砂場の検査を ていきたい

発看板などでPRをしていきます。また あり、 施していきたいと思います。 砂場の大腸菌などの検査は、 ちらにしても飼主のモラル向上が大切で んが落ちているということでしたが、ど いただいています。意見は、 「皆さまの提言箱」にも同様の意見を 自己責任で処理してもらうよう啓 定期的に実 遊歩道にふ

心の通う対話の町政を進めていこうと、 町政に対する 皆さんからの提言をいただくため 「皆さまの提言箱」 設けています。

- ▶設置場所=役場、サンネッ 町民病院 総合体育館、中央図書館
- ※なお提言は次の方法でも受け付けています。
- ①電子メール…図 teigen@town.aichi-miyoshi.lg.jp ②ファクス…M(32)2165
- ③郵便…〒 470-0295 三好町役場広報情報課あて(住所 不要) 広報情報課☎(32)8357